
 كلمة عن اليوم الوطني السعودي بالانجليزي

 :نعرض من خلال ما سيأتي أجمل كلمة عن اليوم الوطني في المملكة العربية السعودية باللغة الإنجليزية مترجمة إلى اللغة العربية

We begin this love by directing love, peace and affection to this dear country and to all its citizens. 

O great country, O Kingdom of Saudi Arabia. Happy New Year on the occasion of the ninety-third 

Saudi National Day. This is a great occasion that is unparalleled for every Saudi citizen. It is the 

occasion. In which the Saudis live the anniversary of the unification of the country under one 

banner, the anniversary of changing the country’s name from the Kingdom of Hijaz and Najd and 
its annexes to the Kingdom of Saudi Arabia, this occasion that announced the establishment of this 

great country that is still standing tall and progressing on the ladder of glory for the better day after 

day. 

 ترجمة كلمة عن اليوم الوطني السعودي إلى اللغة العربية

 :نقدم من خلال ما سيأتي ترجمة حرفية للكلمة السابقة عن اليوم الوطني السعودي من اللغة الإنجليزية إلى اللغة العربية

نبدأ هذه المحبة بتوجيه المحبة والسلام والمودة لهذا الوطن الغالي، ولكل من فيه من مواطنين، أيتها البلاد العظيمة أيتها المملكة 
العربية السعودية، كل عام وأنت بخير بمناسبة اليوم الوطني السعودي الثالث والتسعين، هذه المناسبة العظيمة التي لا مثيل لها 

سعودي، هي المناسبة التي يعيش فيها السعوديون ذكرى توحيد البلاد تحت راية واحدة، ذكرى تحويل اسم البلاد  عند كل مواطن 
من مملكة الحجاز ونجد وملحقاتها إلى المملكة العربية السعودية، هذه المناسبة التي أعلنت قيام هذه الدولة العظيمة التي لم تزل 

 .ل يومًا وراءَ يومشامخة تتقدم على سلم المجد نحو الأفض

 


